



令和3年12月 発行

宇都宮市中岡本町3130番地

TEL 673-1815

FAX 673-9352

～令和3年が終わり、新しい希望の年に～

師走を迎え、何かと気ぜわしい日々が続きます。日没の時刻も早まり、生徒たちは少しの時間も惜しんで部活動に励んでいます。そのような中、今年もふたご座流星群が現れました。月明りのため観測しづらかったかもしれませんが、毎年同じ時期に現れ夜空の美しさを感じさせてくれます。ちなみに、ふたご座流星群が初めて観測されたのは1862年だそうです。この流星群がいつまで見られるのか、それとも永遠に見られるのか不思議な感じがします。

さて、コロナ禍で揺れた令和3年も終わります。しかし、昨年と違う点はコロナ対策を施し、学校行事をすべて実施したことです。昨年の経験を活かしアイデアと工夫を重ねました。難題もありましたが、どうしたら実現できるかを皆で話し合い、自分たちの思いを形にしたすばらしい行事でした。今年も東京オリンピックも開催され、13歳の中学生がメダリストになるなど、若い世代が活躍した年となりました。生徒の皆さんは今年一年の自分の成長を振り返り、新しい年に向けて、今何を努力すべきかをしっかり見つめてほしいと思います。12月25日(土)から1月10日(月)まで、17日間の冬休みに入ります。お子様のご家庭での生活や学習につきまして、より有意義な時間が過ごせますようご配慮いただければ幸いです。

《土曜授業》

多くの保護者の方に来校していただき、ありがとうございました。1年生は第一線で働いている職業人から直接話を聞く「働く人に学ぶ」を行いました。今後の進路選択に大変参考になる貴重な話でした。2年生も進路学習の一環として、現役の高校生から話を聞く「先輩たちに学ぼう」を行いました。高校の様子や中学時代の勉強のアドバイスなど直接聞くことができる貴重な経験でした。3年生は、市役所の税制課の方による租税教室と県立高校説明会を開きました。税金を納めること、税金を使うことの大切さを学びました。



働く人に学ぶ「アナウンサー」



進路学習「先輩に学ぼう」



「租税教室」

《職員研修》

学校では毎年教科を変えながら、生徒の学力向上と教職員の資質向上を目指し、授業研究会を行っています。それとは別に生徒理解のための研修も行っています。

今回は公認心理士・臨床心理士の先生を招いて、教育相談に関する研修会を開き、生徒が安心して学校生活を送れるように、専門的な立場からアドバイスをいただきました。



《お話コラボ給食・ビブリオバトル》

11月30日は、お話コラボ給食でした。メニューは『ふしぎ駄菓子屋銭天堂』シリーズから怪盗ロールパンとチャームングミ、『長くつ下のピッピ』からスウェーデン風ミートボール入りシチューでした。この日のメニューは岡本北小白沢小・古里中の3校共通メニューです。古里地域学校園の学校栄養士が工夫を重ねての提供でした。



また、朝会で、図書委員会の企画による「ビブリオバトル」を行いました。6人の参加者が、自分のおすすめの本を紹介します。

最後にクローズブックを利用して全校生にアンケートを行い、チャンプ本を選びました。



《環境整備》

生徒会環境委員会とグリーンレンジャーのみなさんで校内のプランターの植え替えを行いました。今回は冬用にパンジー・ビオラを植えました。生徒は、自分達の学校生活をより良いものになろうと意欲的に活動しています。



《かわち笑顔プロジェクト》

古里地区の高齢者の方へ中学生の元気と無病息災の気持ちを届けようという、かわち笑顔プロジェクトに参加しました。地区内には1887人の高齢者がいるそうです。生徒一人一人が心を込めて手紙と黄ぶなを折りました。皆さんの健康をお祈りしています。



《全国学力学習状況調査・とちぎっ子学習状況検査》

4月に実施した全国学力・学習状況調査（3年生）及びとちぎっ子学習状況調査（2年生）の結果を12月中に本校のホームページにアップします。今後も基礎・基本の学力を確実に定着させるとともに、「思考・判断・表現力等」を更に伸ばすよう教員一丸となって頑張っていきます。詳しくはHPの＜各種学力調査＞全国学力・学習状況調査及びとちぎっ子学習状況調査をご覧ください。